

# LE PETIT ST EYNARD

## TÉMOIGNER : "NOUS AVONS VU LE SEIGNEUR" ALLÉLUIA !

Hors série N° 32 - 10 avril 2021

La parole de Dieu de ce dimanche révèle quelque peu la physionomie de l'Église issue de Pâques. Une solidarité se développe dans une double direction : d'une part avec le passé fondé sur les témoins de la foi au Ressuscité, d'autre part avec le présent de la communauté qui s'organise dans l'esprit de Jésus. Ces deux aspects s'unifient autour de l'unique événement : "Jésus vint, et il était là au milieu d'eux".

Jésus, le Ressuscité, prend les devants. Cette initiative est sans doute la marque de sa prévenance. Brisant les murailles, Il vient rejoindre l'homme au cœur de son questionnement. Un peu comme s'il se disait que seul l'éclat d'une lumière proprement divine peut sauver l'homme des ténèbres qui l'habitent. "La paix soit avec vous". Telle est la première parole du Ressuscité. En toute gratuité, il nous offre la lumière de sa présence et la force de sa paix.

Un jour nouveau se lève sur le monde. C'est le premier jour de la semaine, premier jour d'un temps nouveau. Christ ressuscité inscrit dans l'histoire une réalité radicalement nouvelle. La mort n'est qu'un passage. Le mal peut être vaincu. Celui qui a été mis à mort entre dans une vie toute nouvelle, lui le Fils de Dieu. Avec lui, le monde entier baigne dans une lumière nouvelle. Heureux ceux qui croient ! Christ mort et ressuscité devient notre lumière, notre avenir. Jésus choisit ce jour, le premier jour de la semaine pour se manifester comme le vivant, le premier vivant d'une création nouvelle. Celui sur qui le mal et la mort n'ont plus de prise, celui qui est le gage de notre propre résurrection.

C'est au cœur de nos vies, dans ce qu'elles ont de plus quotidien, de plus fragile, que le mystère pascal peut surgir, que le Ressuscité peut venir, comme un mystère de renouveau. "Heureux celui qui croit sans avoir vu" ! Cette parole du Christ ressuscité indique bien ce que nous, chrétiens, sommes appelés à vivre. Il nous demande de cheminer dans l'obscurité de la foi. Sous prétexte que nous ne pouvons, comme Thomas, parvenir à l'évidence au sujet du Seigneur, faut-il pour autant nous résigner à marcher bêtement comme des voyageurs sans lumière dans la nuit ? En raison de ce que nous sommes, des êtres de chair, n'est-il pas normal que nous aussi nous cherchions à percevoir les signes de la présence et de l'action de Dieu parmi nous ? Et qui pourrait nous le reprocher ?

Or, si nous regardons autour de nous, que se passe-t-il ? Que voyons-nous ? Des hommes qui s'entretuent au nom de la paix ; des hommes qui en oppriment d'autres au nom de l'égalité et de la fraternité ; des repus qui exploitent des affamés au nom de la libre concurrence. Dans tout cela, qu'advient-il de l'Évangile de Jésus Christ ? Le Seigneur est-il ressuscité ? Les forces déclenchées par la résurrection sont-elles encore à l'œuvre ? Y-a-t-il des signes ? Où sont-ils ? Où se trouve notre espérance ?

Le Christ est toujours vivant au milieu de nous. Il nous donne chaque jour des signes de sa présence. Au-delà des signes, nous pouvons le découvrir, le rencontrer et, nous aussi, témoigner : "Nous avons vu le Seigneur". L'expérience de Thomas doit devenir la nôtre : aspirer à voir la puissance de la résurrection se manifester dans notre vie individuelle et collective ; souhaiter que la force du Seigneur ressuscité guérisse les plaies de nos frères, engendre le sursaut des opprimés, relève d'entre les morts des hommes et des femmes encore enlisés dans le péché. Du moins, si nous y prêtons la main.

Un jour, au jour du Seigneur, quand Il reviendra, nous verrons le Christ à visage découvert. Heureux ceux qui, dès maintenant, y croient. Heureux ceux qui croient en cette foi qui peut changer une existence !

## Coin de l'Equipe paroissiale (contact : ep.stmatthieu@gmail.com)

- Une réflexion a démarré sur **les fraternités locales** sur notre paroisse. Il y a aujourd'hui 50 personnes sont engagées dans 8 fraternités. Avec la crise sanitaire, certaines fraternités ont vécu une année chaotique avec la difficulté de se retrouver tant en présentiel qu'en visio. La réflexion va continuer sur l'évolution des fraternités à partir de Septembre en fonction notamment des attentes des groupes et des besoins des responsables. *A suivre !*
- **Et si on faisait un point d'étape tous ensemble ?** Le 4 mai à 20h15, le père Jean-Baptiste et l'Equipe Paroissiale vous invitent à un échange par Zoom sur la mise en œuvre de notre vision et de la nouvelle organisation de notre paroisse. L'occasion de prendre le temps de voir tout ce qui a déjà été fait et le chemin qu'il nous reste à parcourir ensemble.

## Les rendez-vous

- **Le grenier des Scouts et Guides de France** : le samedi 24 avril de 14h à 17h - collecte d'objets (livres, vaisselles, tableaux, jeux, petits meubles...) 9 avenue de la Paix - Corenc (contact : 07 49 38 09 70)
- La **Chorale Paroissiale** animera la messe du samedi 24 avril qui sera exceptionnellement célébrée à ND du Rosaire et non à St Ferjus.
- **Messe des familles** : dimanche 25 à 10h30 à NDPF

## Horaires des messes jusqu'au 25 avril 2021

Inscriptions obligatoires pour les messes de week-end (site ou paroissien ou secrétariat - **fermé 12-16 avril**)

	La Tronche		Meylan		Corenc		Le Sappey
	NDDR	St Ferjus	NDPF	St Victor	Ste Thérèse	St Pierre St Paul	St Michel
Samedi 10 Avril				8h30			
<b>Samedi 10</b>		<b>17h30</b>					
<b>Dimanche 11</b>			<b>10h30</b>	<b>11h</b>	<b>9h30</b>		
Lundi 12							
Mardi 13	11h		9h*				
Mercredi 14	17h						
Jeudi 15	11h				9h		
Vendredi 16	11h						
Samedi 17				8h30			
<b>Samedi 17</b>		<b>17h30</b>					<b>17h30</b>
<b>Dimanche 18</b>			<b>10h30</b>	<b>11h</b>		<b>9h30</b>	
Lundi 19				11h30			
Mardi 20	11h		9h*				
Mercredi 21	17h						
Jeudi 22	11h				9h		
Vendredi 23	11h						
Samedi 24				8h30			
<b>Samedi 24</b>	<b>17h30</b>						
<b>Dimanche 25</b>			<b>10h30</b>	<b>11h</b>	<b>9h30</b>		

\* Messe suivie de l'Adoration

Le secrétariat est ouvert le lundi de 14h à 17h à NDPF et du mardi au vendredi de 9h à 12h à NDDR (fermé l'après-midi) par mail : stmatthieu@diocese38.fr ou téléphone au 04 76 54 55 31 (aux heures du secrétariat) - **Fermé du 12 au 16 avril**

Vous trouverez les lectures du jour et informations de la semaine sur le site paroissial [www.diocese-grenoble-vienne.fr/stmatthieueynard.html](http://www.diocese-grenoble-vienne.fr/stmatthieueynard.html)